

Die Freiluft-Bibliothek

Rheder Bürger, die sind helle,
errichteten hier auf die Schnelle
eine ganz spezielle Zelle
als kulturelle Anlaufstelle.

Nein, hier gibt's kein Telefon.
Die Bücher-Leih-und-Tausch-Station
eröffnet mitten in der Natur
freien Zugang zu Literatur.

Es brauchte sehr viel Arbeitszeit.
Es brauchte sehr viel Zähigkeit.
Ehrenamtlich. Engagiert.
Sonst wär noch immer nichts passiert.

Drum habe ich mir heut gedacht:
Hier ist ein Loblied angebracht.
Der Initiatorin und den Bücherschrank-
Paten
sei herzlich gedankt für ihre Taten!



Glücklich schätzt sich eine Stadt,
die solch engagierte Bürger hat,
und fragt sich einfühlsam und klug:
Unterstützen wir die genug?

Liebe Bürger, viel Spaß mit der Zelle.
Lasst uns pflegen das aktuelle
Motto unsrer Stadt hier am Wegesrand:

Rhede - *Das Lesen im Münsterland!*